

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penyusunan skripsi ini telah melalui tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi, dan ujian mempertahankan skripsi. Pemilihan topik penelitian didasarkan pada permasalahan masa kini terkait pembelajaran daring pada masa pandemi Covid-19. Penelitian ini ditujukan untuk memberi informasi mengenai gambaran minat belajar siswa pada pembelajaran daring masa pandemi Covid-19 pada lintas minat biologi materi protista.

Skripsi ini dapat diselesaikan atas dukungan dari berbagai pihak. Ucapan terima kasih kepada Bapak Amrizal, S.Si., M.Pd. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan dan arahan sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Ucapan terima kasih kepada Ibu Dr. Erlintan Sinaga, M.Kes., Ibu Dra. Marlinda Nilan Sari Rangkuti, M.Si., dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. sebagai Dosen Penguji, yang telah memberi kritik dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Ucapan terima kasih kepada Ibu Wina Dyah Puspita Sari, S.Si., M.Si. sebagai Dosen Pembimbing Akademik, atas bimbingan dan arahan sehingga semua tahapan akademik dapat dilalui dengan baik, serta kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si. atas dukungan melalui validasi instrumen penelitian. Ucapan terima kasih kepada Bapak Muliadi, S.Pd., M.Si. selaku Kepala Sekolah dan Ibu Riama Sirait, S.Pd. selaku Guru Biologi di SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan, atas dukungan telah menerima dan memberi keleluasaan untuk melakukan penelitian di sekolah. Ucapan terima kasih

kepada adik-adik siswa kelas X IPS SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan T.P 2020/2021 atas dukungannya telah bersedia memberikan tanggapan terkait data yang dibutuhkan dalam penelitian.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini memiliki kekurangan dan keterbatasan. Namun demikian, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan pihak-pihak tertentu.

Medan, 26 Juli 2021

Penulis,



Nurlaila Putri



UNIVERSITAS NEGERI
MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY